



Jemput Bola, HRD PT GNI Wawancarai Langsung 629 Calon Tenaga Kerja di Petasia

Patar Jup Jun - MOROWALI.KAMPAI.CO.ID

May 15, 2023 - 06:53



KOLONODALE, Morowali Utara- Ratusan tenaga kerja lokal mengikuti Job Fair atau perekrutan secara langsung yang di laksanakan PT Gunbuster Nickel Industry (GNI) selama dua hari di Kantor Camat Petasia Sabtu (13/5/2023) dan Minggu (14/5/2023) Kelurahan Bahoue.

PT GNI melakukan perekrutan secara langsung yang menghadirkan pihak personalia atau HRD perusahaan di Kantor Camat, HRD PT GNI langsung melakukan tes wawancara bagi para calon tenaga kerja baik pria dan wanita sesuai kualifikasi dan kebutuhan perusahaan. Calon tenaga kerja diatur secara bergiliran untuk bertatap muka langsung dengan pihak perusahaan dengan syarat harus menyiapkan dokumen lamaran, identitas dan pengalaman kerjanya.



HRD tak hanya mewawancarai calon tenaga kerja yang memiliki pengalaman kerja atau skill, namun juga terbuka kesempatan bagi calon tenaga kerja non skill dengan standar minimal pendidikan terakhir lulusan SMA sederajat. "Kami melakukan jemput bola, sebagai bentuk apresiasi kepada warga di sekitar perusahaan dan memprioritaskan mereka untuk menjadi tenaga kerja di PT GNI," ujar Manager HRD Heru di hadapan Camat Petasia Novri Nadjamuddin.

Ia menyampaikan terima atas kesiapan pihak Kecamatan Petasia yang mendukung jalannya pelaksanaan perekrutan secara langsung tersebut, selama dua hari Job Fair, HRD telah mewawancarai sedikitnya 629 orang calon tenaga kerja baik skill maupun non skill.

Kegiatan serupa masih akan terus dilakukan perusahaan di sejumlah Kecamatan lain di Kabupaten Morowali Utara, sebelumnya sudah dilakukan di dua Kecamatan, hal tersebut merupakan komitmen perusahaan untuk membantu Pemerintah Daerah dalam rangka meminimalisir angka pengangguran sebagai upaya meningkatkan kesejahteraan masyarakat atas kehadiran investasi.



Camat Petasia Novri Nadjamuddin menyampaikan terima kasih sebesar-besarnya kepada PT GNI yang telah melaksanakan Job Fair di Kantor Camat, calon tenaga kerja yang hadir dalam perekrutan langsung tersebut 50 persennya merupakan warga lokal. Semua Kades di Kecamatan Petasia telah diberitahu sebelumnya tentang kegiatan itu.

"Kami sangat terbantu, saya waktu itu langsung hubungi Kades-kades supaya warga yang belum bekerja bisa ikut Job Fair ini," ujarnya.

(PATAR JS & VAN)